

COSTOSO PERDERLO

Urge seguir con el grado de inversión

Si México llega a perder el grado de inversión, el costo financiero de la deuda podría aumentar entre 14 mil 23 millones de pesos y hasta en 73 mil 861 millones de pesos de forma anual dependiendo de cuántas agencias calificadoras recorten la nota crediticia, estimó un análisis de México Evalúa.

La organización civil detalla que esta situación podría desestabilizar el pago de los intereses de la deuda, los cuales ya están en máximos históricos.

“Al cierre de 2023, el servicio de la deuda pública —también llamado el costo financiero de la deuda— rompió el techo del billón de pesos y cerró el año en un billón 045 mil millones de pesos lo cual no se había visto desde 1990 cuando la economía mexicana iba saliendo de la crisis de deuda de los años 80”, señaló.

Recientemente las principales calificadoras: Fitch, Moody's y Standard & Poor's han advertido que el paquete de reformas constitucionales, y en particular la del Poder Judicial, podría reducir la gobernanza de México y afectar la calificación crediticia del país.

— Lindsay H. Esquivel

73.8
MIL MILLONES
de pesos adicionales
podría costar perder
el grado de inversión
en México